

# DISKOMINFO

## Audensi Dengan BNNP, Kakanwil Ditjen PAS Jalin Sinergi Berantas Narkoba di Lingkungan Pemasyarakatan NTB

Syafruddin Adi - NTB.DISKOMINFO.ID

Jan 21, 2025 - 18:00



Mataram NTB - Kepala Kantor Wilayah (Kakanwil) Direktorat Jenderal Pemasyarakatan Nusa Tenggara Barat Anak Agung Gde Krisna lakukan audiensi dan silaturahmi pada Kantor Badan Narkotika Nasional Provinsi (BNNP) Nusa Tenggara Barat guna membangun komunikasi dan koordinasi yang baik antar penegak hukum, Selasa (21/01).

Kunjungan Kakanwil di sambut langsung oleh Kepala BNNP NTB, Brigjen Pol. Marjuki, S.I.K., di ruang kerjanya. Tampak mendampingi Kabag Administrasi Muhtaruddin, Kabid Pelayanan dan Pembinaan Akhmad Zaenal Fikri, Kabid Pembimbingan Kemasyarakatan I Nyoman Mudana, Kabid Perawatan, Pengamanan, dan Kepatuhan Internal Amam Saifulhaq bersama seluruh Kepala UPT se-pulau Lombok dalam audiensi dan silaturahmi tersebut.

Agung berterima kasih sudah bisa berkesempatan hadir dan disambut dengan hangat. Ia juga mengapresiasi hubungan baik antara Kantor Wilayah Ditjen PAS NTB dengan BNNP NTB.

"Selama ini BNN dan Kanwil Ditjen PAS yang sebelumnya Kanwil Kemenkumham memiliki sinergi yang bagus dalam bersama-sama menjalankan tugas sebagai penegak hukum di daerah. Dan saya yakin korelasi dan sistem yang dibangun selama ini akan terus bisa mengalir walau mengalami pergantian pimpinan." ucap Agung.

Ia juga menambahkan bahwa hasil sinergi dengan BNNP NTB selama ini membuahkan citra positif bagi kedua belah pihak terkhusus dalam pemberantasan Narkoba sampai dengan rehabilitasi bagi para pemakainya.

Marjuki selaku Kepala BNNP NTB yang baru juga berterima kasih, dengan koordinasi dan komunikasi yang baik selama ini berbuah manis sehingga prestasi dan tugas pokok BNNP bisa lebih di mudahkan.

"Koordinasi selama ini sudah banyak berbuah manis bagi pendahulu-pendahulu sebelumnya. Penggagalan penyelundupan narkoba di Lapas- Rutan, sampai dengan proses Rehabilitasi pecandu narkotika yang berada di dalam Lapas berjalan dengan sangat baik. sehingga mempermudah tugas pokok dan fungsi kami dalam menekan jumlah pemakai dan mengungkap peredaran narkotika yang ada." ungkap Marjuki.

Kepala Rutan Praya, Syaripuddin Hazri yang turut mendampingi Kakanwil dalam kegiatan tersebut menyatakan kesiapannya menindaklanjuti sinergitas ini, diantaranya dengan mempersiapkan langkah-langkah kerjasama lanjutan. (Adb)